

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data diatas, maka dapat disimpulkan bahwa peran orangtua terhadap anak dalam menentukan lembaga pendidikan jenjang menengah di Desa Tabukan Raya Kecamatan Tabukan yaitu sebagai berikut:

- 1) Peran orangtua terhadap anak dalam menentukan lembaga pendidikan jenjang menengah di Desa Tabukan Raya meliputi persepsi orangtua terhadap pendidikan, memberikan arahan dan dorongan pendidikan kepada anak, dan keterlibatan orangtua dalam menentukan jenjang pendidikan sebagian besar sangat berperan seperti keluarga SR, ND, HM, JRM dan LH. Walaupun sebagian orangtua dalam menentukan pendidikan anak mereka serahkan sepenuhnya kepada anak seperti keluarga HF dan HD.
- 2) Kendala yang dihadapi orangtua terhadap anak dalam menentukan lembaga pendidikan jenjang menengah di Desa Tabukan Raya seperti:
 - a. Latar belakang pendidikan orangtua, yang mana mayoritas pendidikan orangtua hanyalah tamatan SD hal ini menunjukkan bahwa latar pendidikan orangtua menjadi salah satu kendala dalam memberikan perannya sebagai orangtua dalam menentukan pendidikan anak.
 - b. Waktu yang tersedia untuk bersama anak dirumah sangat minim karena orangtua lebih banyak berada diluar rumah untuk bekerja. Oleh karena itu hal ini juga menunjukkan bahwa waktu bersama dengan orangtua menjadi

kendala dalam memberikan arahan serta dorongan kepada anak dalam menentukan pendidikan kurang maksimal.

c. Kesadaran Orangtua akan kewajibannya, orangtua sangat berpengaruh dalam menentukan lembaga pendidikan anak, ada sebagian orangtua yang mempunyai pendidikan tinggi namun ia tidak sadar dengan kewajibannya terhadap anak sebagai orangtua. Hal ini juga merupakan kendala terhadap peran orangtua dalam menentukan lembaga pendidikan anak.

d. Sosial ekonomi keluarga juga merupakan kendala dalam menentukan lembaga pendidikan jenjang menengah yang mana dalam hal ini orangtua yang memiliki kondisi ekonomi menengah kebawah maka orangtua akan menentukan pendidikan anaknya sesuai dengan kemampuan mereka.

B. Saran-saran

- 1) Kepada orangtua, agar dapat meningkatkan peran dalam menentukan pendidikan kepada anak terutama dalam memberikan arahan serta dorongan dalam masalah pendidikan, sehingga anak mencapai prestasi belajar yang tinggi.
- 2) Orangtua juga hendaknya lebih meningkatkan pendidikan untuk dirinya sendiri, baik melalui pengajian, ceramah agama, maupun media komunikasi seperti televisi, radio, dan sebagainya. Sehingga dapat mendidik anak dirumah tangga selain mendapat pendidikan umum.